

# WER WO WIE



Bild: SN/ANDREAS KOLARIK



Bild: SN/ANDREAS KOLARIK

## Krone für eine Frau

Tarock galt lang als Männerdomäne. Beim Hausruckcup im Gasthaus Kirchbichl in Hallwang holte sich jedoch eine Dame den Sieg – und zwar souverän: Lore Loistl aus Gmunden gewann mit 202 Punkten vor Michael Wind (188 Punkte) aus Ebenau. Das Tarockturnier in Hallwang fand schon zum 18. Mal statt. 152 Teilnehmerinnen und Teilnehmer hofften dabei auf ein gutes Blatt.

Gespielt wurde auf 38 Tischen. Im Bild oben: Herwig Zott, Karl Maugeneder, Leopold Irrenfried und Gert Candido. Unten: Andrea Kohlruss blickt konzentriert in die Karten.